

NOTA DE PRENSA

Managua, 14 de febrero del 2019

ENACAL informó los avances en los procesos de licitación del Proyecto del Sistema de Alcantarillado Sanitario en la ciudad de Bluefields y las obras de Agua Potable en las ciudades de Catarina, Niquinohomo, y San Juan de Oriente



El Presidente Ejecutivo de ENACAL, Ingeniero Ervin Barreda, informó hoy en Conferencia de Prensa, que ayer se concluyó el proceso de licitación del Proyecto de Sistema de Alcantarillado Sanitario de la ciudad de Bluefields, el cual mejorará las condiciones higiénicas sanitarias a 12 mil familias o sea 65 mil poblador@s.

Detalló que participaron en el proceso de licitación 5 empresas y se espera iniciar los trabajos en dos meses. Las obras tendrán una inversión de 1 mil 263 millones de córdobas, financiados con fondos por el Banco Eximbank de Korea, Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) y el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.

Destacó que también en la ciudad de Bluefields, se está desarrollando un Proyecto de Agua Potable que lleva un 65 por ciento de avance y espera que concluya en 5 meses. La inversión en los trabajos de agua potable es de 972.2 millones de córdobas, suministrados por la Cooperación Española y la Unión Europea a través de fondos LAIF y el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.



El Presidente Ejecutivo de ENACAL, así mismo, anunció que esta semana inició el proceso de licitación para la ejecución de un Proyecto de Agua Potable en las ciudades de Catarina, Niquinohomo, y San Juan de Oriente, donde se mejorará la calidad de vida de 5 mil familias o sea más de 36 mil protagonist@s que tendrán un servicio del vital líquido 24 horas al día. Se espera que los trabajos inicien en mayo del presente año.



El Presidente Ejecutivo de ENACAL, así mismo, anunció que esta semana inició el proceso de licitación para la ejecución de un Proyecto de Agua Potable en las ciudades de Catarina, Niquinohomo, y San Juan de Oriente, donde se mejorará la calidad de vida de 5 mil familias o sea más de 36 mil protagonist@s que tendrán un servicio del vital líquido 24 horas al día. Se espera que los trabajos inicien en mayo del presente año.



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!

40
2019

**Aquí nos ilumina,
un Sol que no declina
El Sol que alumbra
las nuevas victorias**

RUBÉN DARÍO

Explicó que las obras consisten en la construcción de un pozo de agua y restitución de 5 pozos, reposición de 3 tanques de almacenamiento con capacidad de mil 269 metros cúbicos, instalación de 32 kilómetros de tuberías de conducción y distribución. En este proyecto la inversión será de 140 millones de córdobas, financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.



Indicó que además se trabaja para el iniciar el proceso de licitación del Proyecto de Alcantarillado Sanitario para las tres ciudades, Catarina, Niquinohomo y San Juan de Oriente. Expresó que la inversión es de 365 millones de córdobas. Añadió que en el primer semestre del año 2020 se estarían culminando estos proyectos en estas 3 ciudades con un efecto positivo para la población.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN SOCIAL
ENACAL

*Vamos
Adelante!*
CON FE Y
ESPERANZA!



CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!

EMPRESA NICARAGÜENSE DE ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS SANITARIOS ENACAL -
PRESIDENCIA EJECUTIVA, Dirección: km. 5 Carretera Sur - Teléfonos: 2253-8000
Ext.3001- 3004 Fax: 2266-7872, Email: ervin.barreda@enacal.com.ni -
www.enacal.com.ni